

「ワークライフバランスと働き方改革」

東松山市立 市の川小学校における講演

開催日時: 2018年8月31日(金) 10時30分～11時30分

会場: 埼玉県 東松山市立 市の川小学校

参加人数: 20名

講演者: 株式会社ウェイアンドアイ 代表取締役 栗野 智子 / 馬橋 和弘

主催: 東松山市立 市の川小学校

ウェイアンドアイでは、これまで大学、高校、幼稚園などでワークショップを開催してきました。今回は校長先生のご依頼を受け、東松山市立 市の川小学校で講演の機会をいただきました。

【おもてなしに感動!!】

当日は30分早めに小学校に到着すると玄関に立て看板が!

これには馬橋・栗野ともに大感激。

教頭の羽太先生があたたかくお迎えくださり、

講演までは校長室でさまざまなお話をうかがいながら、過ごさせていただきました。

- ・市の川小学校は、文部科学大臣賞や成績優秀団体賞を受賞
- ・一人ひとりの個性、良さを活かす「粒ちがいの教育」が田中校長の想い
- ・働き方改革においても、家庭訪問をなくすなど、その分児童と向き合う時間を増やす等々、その取り組みは、東松山市内のみならず、埼玉県内でも注目される学校であると感じられました。教職員室の雰囲気も明るく、素晴らしい小学校です。

【教職員の皆様笑顔で教室入り】

教職員の皆様のアイデアでグループの席決めはくじ引きで。

「わー、これから始まる2学期の運試しだ〜!」などの声も上がり、

楽しい雰囲気の中で教室入りとなりました。



講演

「ワークライフバランスと働き方改革」

株式会社ウェイアンドアイ 代表取締役 馬橋 和弘・栗野 智子

【60分の講演内容】

冒頭は、教頭先生の開講挨拶の後、講演者 弊社代表の馬橋和弘・

栗野智子をご紹介いただき、早速講演のスタートとなりました。

今、日本では、産業界のみならず、教育界でも、

働き方改革は最重要課題の一つとして、その必要性が大きく叫ばれています。



そこで今回は

「ワークライフバランスの実現に向けて、自分の働き方を見つめ直す」をテーマに

1. 働き方改革のキーフアクター
2. 自分のWHYを明確にしよう ～ミニ体感ワーク

の2つの内容で運営させていただきました。

最初から最後まで、明るく楽しく、終始笑いの絶えない60分の講演となりました。





講演後の田中校長のご挨拶において、

「うちの教職員は本当に皆、良いんです!素晴らしいんです!」と心からおっしゃっていることがまっすぐに伝わってきました。教職員の皆さんに熱く語るお姿が印象的でした。

校長先生の想いに応え、教職員の皆様は「気づきと学びの記録」シートも熱心にまとめておられました。

参加者の声

- ・ワークとライフのシーソーバランスではなく、両方を充実させるというイメージで考えることができてきました。
- ・ソフト面での改革をすぐに始めることが重要だと思いました。人に感謝の気持ちを伝えたり、良いところを褒めたりして、市の川小がさらにハッピーになるよう行動していきたいです。
- ・どうして先生になったのか、初心を思い出し、考える時間になりました。
- ・毎日の仕事の中では、話すことが少ない先生とワークショップができて良かったです。
- ・視界、視点を変えると物の見方、考え方が変わる
- ・笑顔でお話がスタートしたので、終始リラックスして参加できました。
- ・新しい研修の持ち方を学ぶことができました。自分は何のために働いているのか、問い直すことができました。良いところを見つけ、認め合うと絆が深まり、組織のつながりも深まる。
- ・講演されるお二人がしっかりと私たちを見つめてくださっていて、とても安心して、講演に参加できました。
- ・今、HAPPYな毎日になっている理由を教えていただいた気がします。
- ・「キャリアは自分で創るもの」が印象に残りました。



校長の田中先生、教頭の羽太先生、
そして教職員の皆様、
この度は素敵な機会をくださりまして
本当にありがとうございました!

「学校から広げよう!イノベーションとハピネスの輪」

株式会社ウェイアンドアイでは、これからも大学、高校、中学校、小学校、幼稚園などで講演やワークショップを開催するなど「イノベーションとハピネスの輪」を広げるさまざまな取り組みをスタートしております。
詳細は、下記までお問い合わせください。

株式会社ウェイアンドアイ

東京オフィス：〒100-0005 東京都千代田区丸の内1-8-3 丸の内トラストタワー本館20階
URL: www.wayandi.co.jp/ MAIL: info@wayandi.co.jp